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牛市为什么不建议换股票，为什么散户炒股大多数最后都
是亏钱-股识吧

一、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

在股市处于牛市时，大多数人都在赚钱，还是有少部分人亏钱。
大牛市行情，股票确实都是在涨，只要持股的不动的人都是赚钱的，但要清楚一点
，散户持不住股票就是最大的弱点。
在牛市中，股票并非每天都是出现高点的，股票盘中都是有多空博弈的，自然就会
有振幅，而往往有些人就是追涨杀跌，在牛市中这类人就是亏钱的。
扩展资料：关于股票市场赚过钱但没赚到钱的现象太普遍了，相信老股民都是有这
个同感，赚了钱最终又吐出去了，而且还倒亏。
比如在大牛市赚的钱亏在了熊市行情；
在牛市拉升行情赚的指数钱，但会亏在指数调整中；
或者从这只股票赚的钱，然后去买另外一只股票又亏进入了，一轮牛市下来就这样
折腾，整一轮牛市本身都是亏钱的。
参考资料来源：百度百科-牛市

二、如果股票一直跌，但我不抛，一直等，那么总会等到牛市的
到了？那么股票不就一点风险也没有了吗？反正只要

理论上是这样 不过你损失的是机会成本 比如你有10000元 前五年一直跌
直到第六年才回本 那么你损失的至少是5年的利息
后期还不见得涨的比你买入价格高

三、如果股票一直跌，但我不抛，一直等，那么总会等到牛市的
到了？那么股票不就一点风险也没有了吗？反正只要

理论上是这样 不过你损失的是机会成本 比如你有10000元 前五年一直跌
直到第六年才回本 那么你损失的至少是5年的利息
后期还不见得涨的比你买入价格高
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四、在股市处于牛市时，大多数人都在赚钱，那谁亏钱？？不明

在股市处于牛市时，大多数人都在赚钱，还是有少部分人亏钱。
大牛市行情，股票确实都是在涨，只要持股的不动的人都是赚钱的，但要清楚一点
，散户持不住股票就是最大的弱点。
在牛市中，股票并非每天都是出现高点的，股票盘中都是有多空博弈的，自然就会
有振幅，而往往有些人就是追涨杀跌，在牛市中这类人就是亏钱的。
扩展资料：关于股票市场赚过钱但没赚到钱的现象太普遍了，相信老股民都是有这
个同感，赚了钱最终又吐出去了，而且还倒亏。
比如在大牛市赚的钱亏在了熊市行情；
在牛市拉升行情赚的指数钱，但会亏在指数调整中；
或者从这只股票赚的钱，然后去买另外一只股票又亏进入了，一轮牛市下来就这样
折腾，整一轮牛市本身都是亏钱的。
参考资料来源：百度百科-牛市

五、为什么一直说散户不能炒股

散户为什么不赚钱：1、资金不足决定了散户的弱势。
散户的钱分散在众多的散户手中，而主力大户们的资金可以拉动股票的涨跌。
这注定了散户的被动性。
而且散户资金的不足导致发现时机而没有钱去增仓。
2、信息分布的不对称性，主力，机构，大户更容易第一时间获取市场的有效信息
。
散户往往不容易获取这些信息，有时甚至获取的的是虚假信息。
3、心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理恐慌
而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。

六、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

1、喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
看到自己的成本比别人都低，心里简直是乐开了花。
却没有想到，一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，
甚至用不了几个月你的股票就被腰斩了。
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抄底抄底，最后抄死自己。
2、不愿止损。
这个问题相关的文章很多，有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就
抱有侥幸心理不再止损，这是不行的。
3、不敢追高，许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了
怎么办？其实股价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上
涨趋势形成后介入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断
上升趋势是否已经形成，这在不同的市场环境中有不同的标准，比如在大牛市中，
放量创出新高的股票是好股票，而在弱市中，这往往是多头陷阱。
对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4、不敢追龙头股，一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道
它是龙头时，已经有一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，而是买一个涨幅很小的跟风股，以为可以稳健获利，没
想到这跟风股涨时慢涨，跌时却领跌，结果弄了半天，什么也没捞到。
5，喜欢预测大盘，除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不
可预测的。
这也就说，平日里我们散户关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6、持股数目太多，这主要是因为没有自己选股的方法，炒股靠别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
7、对主力的操盘方法没有一个系统的认识，炒股就像盲人摸象，毫无章法，运气
好时也能赢两把，运气不好了就一败涂地。
8、不愿放过每一个机会，看见大盘涨了一点就急忙杀入，根本不清楚自己能有几
成胜算，结果一下又被套住了，其实这是由于水平低下，缺乏自信所致，如果你能
有几套适用于不同环境市场的赢利模式，那么不管大盘涨，跌还是盘整，你都有稳
健的获利办法，你就能从容不迫的等待上升趋势形成后再介入，把风险降到最低。
9、不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维让大家在01年后的大熊中吃够了苦头。

七、在股市处于牛市时，大多数人都在赚钱，那谁亏钱？？不明

在股市处于牛市时，大多数人都在赚钱，还是有少部分人亏钱。
大牛市行情，股票确实都是在涨，只要持股的不动的人都是赚钱的，但要清楚一点
，散户持不住股票就是最大的弱点。
在牛市中，股票并非每天都是出现高点的，股票盘中都是有多空博弈的，自然就会
有振幅，而往往有些人就是追涨杀跌，在牛市中这类人就是亏钱的。
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扩展资料：关于股票市场赚过钱但没赚到钱的现象太普遍了，相信老股民都是有这
个同感，赚了钱最终又吐出去了，而且还倒亏。
比如在大牛市赚的钱亏在了熊市行情；
在牛市拉升行情赚的指数钱，但会亏在指数调整中；
或者从这只股票赚的钱，然后去买另外一只股票又亏进入了，一轮牛市下来就这样
折腾，整一轮牛市本身都是亏钱的。
参考资料来源：百度百科-牛市

八、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

1、喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
看到自己的成本比别人都低，心里简直是乐开了花。
却没有想到，一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，
甚至用不了几个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
2、不愿止损。
这个问题相关的文章很多，有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就
抱有侥幸心理不再止损，这是不行的。
3、不敢追高，许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了
怎么办？其实股价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上
涨趋势形成后介入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断
上升趋势是否已经形成，这在不同的市场环境中有不同的标准，比如在大牛市中，
放量创出新高的股票是好股票，而在弱市中，这往往是多头陷阱。
对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4、不敢追龙头股，一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道
它是龙头时，已经有一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，而是买一个涨幅很小的跟风股，以为可以稳健获利，没
想到这跟风股涨时慢涨，跌时却领跌，结果弄了半天，什么也没捞到。
5，喜欢预测大盘，除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不
可预测的。
这也就说，平日里我们散户关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6、持股数目太多，这主要是因为没有自己选股的方法，炒股靠别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
7、对主力的操盘方法没有一个系统的认识，炒股就像盲人摸象，毫无章法，运气
好时也能赢两把，运气不好了就一败涂地。
8、不愿放过每一个机会，看见大盘涨了一点就急忙杀入，根本不清楚自己能有几
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成胜算，结果一下又被套住了，其实这是由于水平低下，缺乏自信所致，如果你能
有几套适用于不同环境市场的赢利模式，那么不管大盘涨，跌还是盘整，你都有稳
健的获利办法，你就能从容不迫的等待上升趋势形成后再介入，把风险降到最低。
9、不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维让大家在01年后的大熊中吃够了苦头。

九、好股票为什么不涨的原因转

在分析原因之前，先温习一下股市的三条不二法则：首先，一个股票涨，必须有庄
！第三，散户不可能拉涨股票。
哪怕散户把这家公司所有的股票全买到手，股票的价位也是不动的。
首先，一些绝对的好股票不用任何专家、机构推荐，它就是一支好股票，所有已经
建仓的分子（公司大股东、散户、机构等等
），都不会轻易抛掉手中的这个股票，造成庄家无票可买。
庄家手里没有足够的筹码，就无法、也不可能拉涨。
其次，一些绝对的好股票所在的公司、企业绝大多数都是管理严格的团队，在道德
底线问题上，旗帜非常鲜明，决不和券商、恶庄、别有用心的大资金暗庄商谈任何
对倒股票*纵公司股价的勾当，所以，N多大庄看中了这些绝对的好股票，但始终
不能得手，搞不到这些公司、企业的股票，也就搞得这些资金大姥们心里氧氧的，
但没有任何办法。
第三、马太效应。
越是惜售，一些绝对的好股票的筹码就越分散；
股票筹码越分散，股价就越趴窝不涨；
股价越趴窝不涨，所有持股者就越是惜售... ...一个典型的马太效应循环。
【结论】因此，一些绝对的好股票到底什么时候涨，谁也不可能知道，也许10天内
、也许半年、也许三年以上都不可能涨。
但是，这个“但是”太重要了：一些绝对的好股票的投资者可要注意了，庄家是时
刻瞄准这些个好股票的，一旦大盘跳水，就是庄家拼死对这些好股票砸盘的最佳时
机。
这也就是为什么“一些绝对的好股票在大盘涨的时候它不涨，大盘跌的时候它比谁
都跌的惨的原因”。
不难判断，一些绝对的好股票的庄家，在利用目前大盘相对高位的时候，稳住该股
价格，一旦大盘在高点跳水时，一些绝对的好股票会100%的一路狂跌，被砸盘的
命运不可逆转。
当所有投资者都对这些绝对的好股票失去信心的时候，就是庄家介入的时候，那个
时候，庄家吸筹计划才得以真正实施。
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等筹码锁定完毕，OK，等涨吧。
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